

## RICARDO ANAYA

Candidato presidencial de Por México al Frente

# “Romperé de tajo el pacto de impunidad que hay en México”

JAVIER LAFUENTE, México

Ricardo Anaya (Querétaro, 1979) se presenta a las elecciones presidenciales de México de 2018 como la alternativa al continuismo del PRI y a la amenaza que supone para muchos el izquierdismo de Andrés Manuel López Obrador. “Romperé de tajo el pacto de impunidad que existe en México”, asegura este licenciado en Derecho por la Universidad de Guadalajara y doctor en Ciencias Políticas, que ha logrado aglutinar en una candidatura —la de la coalición Por México al Frente— a la derecha tradicional del PAN, su partido, y los progresistas del PRD y Movimiento Ciudadano.

Anaya propone un cambio profundo para combatir con “más inteligencia y menos balas” la violencia en el año con más homicidios de las últimas décadas. “Hay que erradicar de tajo la corrupción. El vínculo entre policías, políticos, jueces y criminales explica en buena medida la impunidad con la que los criminales operan”, añade el dirigente panista, que critica al Gobierno de Enrique Peña Nieto porque “la violencia ha llegado a niveles insostenibles” y ha sido “profundamente ineficaz y altamente corrupto”. PÁGINAS 4 Y 5

## ADEMÁS

### El Supremo israelí prohíbe retener los cuerpos de palestinos

El tribunal ha declarado ilegal la retención de los cuerpos de los palestinos abatidos por las fuerzas de seguridad de Israel. P10

## deportes



Zidane ha ganado ocho títulos en 23 meses como entrenador

Un Madrid-Barcelona ideal para el mercado asiático

El Barça golea 4-0 al Dépor y mantiene las distancias

# El fiscal de la trama rusa tiene correos del equipo de Trump

Las comunicaciones pertenecen a 13 cuentas, entre ellas, las del yerno del presidente y del exconsejero de Seguridad Nacional

J. M. AHRENS, Washington  
El fiscal especial Robert Mueller cuenta con decenas de miles de correos electrónicos del equipo de transición de Donald Trump. El jefe de la investigación de la trama rusa y sus agentes tienen

en sus manos un mapa detallado de los movimientos de los colaboradores del republicano desde que ganó las elecciones el 8 de noviembre de 2016 hasta que fue investido presidente, el pasado 20 de enero. Las comunicaciones

pertenecen a 13 cuentas, entre ellas, las del yerno, Jared Kushner, y el exconsejero de Seguridad Nacional Michael Flynn. El entorno de Trump respondió acusando a Mueller de haber obtenido los correos ilegalmente. PÁGINA 7



ELVIS GONZÁLEZ (EFE)

## El conservador Piñera gana con claridad las elecciones en Chile

El conservador Sebastián Piñera logró ayer una victoria clara sobre el socialdemócrata Alejandro Guillier y será de nuevo presidente

de Chile por cuatro años. Con el 82% escrutado le sacaba casi nueve puntos de diferencia, muy por encima de lo esperado, lo que supone

una dura derrota para el progresista. En la imagen, Piñera, tras depositar ayer su voto en un colegio electoral de Santiago. PÁGINA 3



Varias novelas y ensayos vuelven sobre la figura del médico de Auschwitz

## La interminable fuga de Josef Mengele

GUILLERMO ALTARES, Madrid  
Josef Mengele, el médico de Auschwitz conocido como El Ángel de la Muerte, simboliza todo el horror del Holocausto. El escritor francés Olivier Guez ha logrado el premio Renaudot, el segundo más prestigioso de su país tras el Goncourt, por *La disparition de Josef Mengele*, una novela de investi-

gación sobre la fuga a América Latina de este doctor bávaro, que nunca fue detenido ni juzgado. “Soy reticente a calificarlo de mal absoluto; lo que me resulta terrorífico es su total normalidad”, explica el autor, que viajó a los lugares donde transcurrió la fuga: Argentina, Paraguay y Brasil, donde murió ahogado en 1979. PÁGINA 21